### 好きなことを思 (1 切りやれる人生に

# 鷹巣南中学校キャリア教育講演会

を生み出す方法ややりたい仕事の見高橋晋平さんが講演し、アイディアで行われ、おもちゃクリエイターの つけ方などを紹介しました。 ア教育講演会が、 鷹巣南中学 おもちゃクリエイター 校(髙橋智校長)のキ 月29日に同校

広めることを目的としています。 とともに、 の実現に向けた意識、意欲を高める キャリア教育講演会は、 現代社会に関する見識を 将来の夢

携わり、 の 37 歳。 講師の高橋さんは、北秋田市出身 玩具メー 国内外累計335万個を販 商品の企画開発に 力 の株式会社バ

▲第一線で活躍する高橋さんが講演した、 鷹巣南中学校キャリア教育講演会

躍されています。 この日の講演会には、 『8プチプチ』をはじめ、アイ。して第1回おもちゃ大賞を受賞

たいことは、 はない、そ やって、 が参加し、 たら、 リエイ 高橋さんは、 生徒たちに呼びかけました。 方について「好きなことをとことん る職業の見つけ方」と題して講演。 校と上小阿仁中学校の生徒134 人生を楽しんでもらいたい」などと い楽しくやることから見つかると思 面白いなと思うことを精いっぱ 好きなことを思いっきりやれる それが皆さんにとって一生か ターという仕事~ その壁を越えることができ 一日も早く壁にぶつかって いものになる。本当にやり 好きなことからしか成長 高橋さんが「おもちゃク 自分がちょっと好きだ やりたい仕事の見つけ 人生をかけ

の話に聴き入っていました。 来と照らし合わせながら、 高橋さん

コークリエイターとして多方面で活社後には株式会社ウサギを設立し、社後には株式会社ウサギを設立し、。 退 として多方面で活 アイディア・ 退

鷹巣南中学

 $\frac{1}{\sqrt{1}}$ 

生徒たちは自身の好きなことや将

# 人会の発展を誓う

鷹巣婦人会(佐藤フサ会長) ムで行われ、 月22日に市民ふれあ

奉仕と学習を重ねながら、家庭の幸 会として新たにスタート 終戦となった昭和21年から鷹巣婦人 を図るため、 せを中心課題として地域活動の充実 明治37年に鷹巣愛国婦人会として創 しています。 その後に鷹巣国防婦人会となり 幅広い取り組みを展開 しました。



会の発展を誓いました。 コムコムで行われ、会員約120人 鷹巣婦人会創立70 周年記念祝賀会 いプラザ

は、

きたい」 子会長、

ながら、 北秋田分校の濱田純分校長が ヒントを探していました。 今後の取り組みに向けての ~その2」と題して記念講 参加者は講演に耳を傾 人生

▲節目を祝い、今後の発展を誓い合った 鷹巣婦人会70周年記念祝賀会

6 日 5日

日

### などを報告した秋田北鷹高校の生徒たち 動 が、

12日(月)

▲台湾国立龍潭高級中学との姉妹校提携

### 市 長ダイ ア

◇11 月 16 日 ~

, 12 月 15 日

181716日日(金木水 ▽元秋田県議会議長 北林照助氏葬儀(森吉総合スポーツセ▽秋田県選出国会議員と秋田県市長会との懇談会(東京都)▽企業訪問及び林野庁要望活動(東京都)

11

月

級中学と姉妹校提携の調印を行い ま

香が論、2年 の 8 人。 さん、 論、2年の土佐菜奈実さん、成田!修に参加した佐藤校長と菅原芳行! この日、 佐藤熙さん、 成田陽香さん、 市役所を訪れたのは、 齊藤あゆみさん 岸野菜々子のん、成田帆

22

日(火)

 $\nabla$ 

▽鷹巣婦人会創立70周年記念祝賀会(市民ふれあ県知事と市町村長との行政懇談会(秋田市)

日(金木)

▽北秋田市交通安全計画検討会会長より提言書提出(本庁舎)▽第2回北秋田市総合教育会議(本庁舎)

JR東海道線辻堂駅100周年記念事業「浜辺の歌コン

長崎昇子選手フェンシング大会成績報告(本庁舎)

定例記者会見(本庁舎)▽成田政志選手、

鷹巣中学校1

いプラザ

 $\nabla$ 

21 19 日日 () 土)

 $\nabla$ 

小猿部地区自治会長会連絡協議会(沢口林業センタ

県·市町村協働政策会議総会(秋田市)▽秋田

▽第2回秋田

を持ち、

世界で活躍できる人材を育

一環として、

に訪問中の活動などを報告

この海外研修は、

文部科学省のス

ーサイエンスハイスクー

広い視野と高い表現力、スハイスクール事業の

12月2日に市

役所を訪れ、

津谷市長

しました。

鷹高校(佐藤清悦校長)の生徒たちが

L

た。

海外研修で台湾を訪問した秋田北

世界で活躍できる

人材に

秋田北鷹高校の台湾訪問報告

成していくことを目的に実施された

ものです。

してくれたので、龍潭の生徒が来た良い経験になった」、「この経験を将良い経験になった」、「この経験を将 により、 い」などと感想が述べっし、時は感謝の気持ちを込めて歓迎した時は感謝の気持ちを込めて歓迎した 提携を結ぶことができた。 て交流を続けていきたい」 とに感謝している。 流を終え、 はじめに、 このような機会をもてたこ 龍潭高級中学とも姉妹校 佐藤校長が 今後とも継続 「無事に交 などと報 市の協力

12 月 1

日

4 日

29日(火)

日(月)

設などを見学したほか、

2月に当校

を訪れて交流した、

台湾国立龍潭高

程で行われ、

期間中は教育・研究施

研修は11

20 日

から22日までの日

経験を生かし、 となることを願っている」などと、 提携は、北鷹生の地に足のつい わったからこそ。今後も交流を深め 報告を受け、津谷市長は「姉妹校 龍潭の方々にしっ 仕事にも人間形成にもその 世界に羽ばたく人材 かりと伝 た活

日(水)

▽相馬久夫氏 全国防犯功労者防犯栄誉銅章受章▽北秋田市議会12月定例会本会議 最終日(議事堂)

路」における利活用促進に関する協議会(市民ふれあいプラザ)

.市交通安全対策会議(本庁舎)▽国道105号「大曲鷹巣道告(本庁舎)▽移住者への特典贈呈(本庁舎)▽第1回北秋

舎) ▽経済産業大臣表彰畠山

トシ子氏、総務大臣表彰佐藤

防犯栄誉銅章受章報告(本庁議 最終日(新門)等

子氏受賞報告(本庁舎)

15日(木)

 $\nabla$ 

東日本旅客鉄道株式会社秋田支社訪問(秋田市

演を行 いまが旬 また、

## 鷹巣婦人会70周年記念祝賀会

組んでいきたい。これからも互いに実性を考えながら、会員と共に取りのニーズを把握し、組織と活動の充のニーズを把握し、組織と活動の充っての日は、祝賀会に先立ち式典が などと決意を述べました。

上でも、 つを述べ、そのうち津谷市長は「70和田テヱ子会長が、それぞれあいさ 市・上小阿仁村連合婦人会の中嶋洋続いて、来賓の津谷市長、北秋田 い信頼される婦人会として歩んでい手をつなぎ、地域になくてはならな 欠かせないものとなっている。 役割は非常に大きく、 年前の激動の時代から活動を続けら 待を寄せました。 くりのためにご尽力をいただきた も北秋田市の発展と住み良い地域づ い」などと、今後の更なる活躍に期 地域社会を支えてきた婦人会の 貴団体の団結力と活動力は、常に大きく、行政の仕事の 鷹巣婦人団体連絡協議会の 今後

式典終了 後には秋田大学